

Les cours de mathématiques, de physique et de philosophie ont fait prendre conscience à Vincent de l'importance du raisonnement logique.

Qu'est-ce qui vous rend impatient de commencer votre emploi chez Davies?

Ça sera ma première expérience pratique professionnelle du milieu juridique, hors des salles de classe. J'ai bien hâte de mettre à profit mes apprentissages, et je suis surtout impatient de travailler avec les avocats et avocates que j'ai eu la chance de rencontrer durant la Course aux stages, ainsi que d'apprendre à les connaître.

Qu'est-ce qui vous attire dans la pratique du droit?

J'ai toujours apprécié mes cours scientifiques et philosophiques pour le raisonnement logique qu'il fallait y développer. Je trouve dans le droit la même possibilité de développer des raisonnements logiques poussés sur des questions très précises tout en ayant la possibilité d'évoluer dans le monde des affaires.

Qui admirez-vous le plus et pourquoi?

La personne que j'admire le plus est mon grand-père maternel. J'admire sa détermination à obtenir un diplôme universitaire dans un milieu où ce n'était pas commun ni encouragé. Il a rejoint l'armée pour payer ses études et est passé de chauffeur à représentant canadien à l'étranger.

Vincent Therrien

Étudiant

Montréal

438.817.9597

vtherrien@dwpv.com

Faculté de droit

Université de Montréal